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DOKUMENTATION DER AKTIVITÄTEN IN 2009 

15.01.2009 Auf Basis der Konzeption und Ideensammlung zur Gestaltung der Orts- Eingänge/Kreisel 
(Brief vom 21.01.2008 an die Stadtverwaltung) wurde die weitere Vorgehensweise in 
einigen Besprechungsrunden erarbeitet. (formuliert unter anderem in verschiedenen 
AG1-Berichten) 

29.01.2009 Genehmigung Zuschuss zur Grünen Spange in Höhe von 7000.- € durch  den Verband der 
Region Stuttgart (VRS). 

12.03.2009 Richtfest zur Einweihung des Kiga/Kita „Eisenbahnstraße“ als abschließendes Projekt 
der gesamten Neugestaltung des WEG-Bahngeländes. 

21.03.2009 Brief an die Stadtverwaltung und an die Fraktionsvorsitzenden des GR betreffend 
„Erhalt und Zukunft der Strohgäubahn“.- Der Brief enthält unsere Anträge 
o zunächst der Empfehlung des Intraplan-Gutachtens vom 11.03.2009 zuzustimmen 

(Strecke Heimerdingen-Korntal), und zwar mit Rücksicht auf den nur mühsam 
erreichten Konsens der zwischen Anliegergemeinden und dem federführenden 
Landratsamt 

o weiterhin aber die Option einer Anbindung R61 nach Feuerbach offen zu halten 
und prüfen zu lassen, ob die betrieblichen und ökonomischen Vorteile einer 
reduzierten Strecke (Hemmingen-Feuerbach) alle anderen Anliegergemeinden 
überzeugen können. (Einzelheiten siehe auch AG1-Brief vom 21.3.2009) 
Ein Fax mit Begleittext zu diesem Thema ging auch an Strohgäu-Extra Frau Kleiner. 

23.03.2009 Unter diesem Datum ging der oben genannte Brief mit einem Begleitschreiben zur 
Information an den Landrat des Kreises Ludwigsburg, Dr. Haas. 

03.04.2009 Beantwortung durch das Verkehrsdezernat (Herr Vogt) mit einer inhaltlich 
unbefriedigenden Aussage. 

20.04.2009 Eröffnung des Lidl-Einkaufsmarktes an der Stuttgarter Straße. 
24.04.2009 In diesem AG1-Bericht nochmals Hinweis auf die befürchtete Gefahrenstelle 

„Fußgängerquerung“ Stuttgarter Straße. Eine Prüfung durch die Stadtverwaltung war 
zugesagt. Außerdem Erinnerung an die Dringlichkeit, das Thema „Ansiedelung eines 
Vollsortimenters“ im Münchinger Ortskern im Rahmen des STEG-Gutachtens anzugehen. 

06.05.2009 AG1 stellt zusammen mit Herrn Schlotter ein Konzept für die Gestaltung der drei 
Ortseingänge/Kreisel bei der Stadtverwaltung im Rathaus Korntal vor.- Daraufhin folgte 
Information durch BM, dass das Projekt in der vorgestellten Form zu aufwendig sei und 
nicht weiter verfolgt werden soll. 

16.05.2009  Eröffnung der „Grünen Spange“ am Seewald. 
16.06.2009 Brief an Amtsleiter Herrn Reick zum Thema EDEKA, wonach der bestehende Mietvertrag 

zwischen Immobilienbesitzer und EDEKA am 30.03.2010 auslaufen wird und damit eine 
ähnliche Situation wie seinerzeit bei Lidl entstehen könnte. Aus diesem Grunde hat die 
Ausweisung eines geeigneten Grundstücks  für die Ansiedelung eines Vollsortimenters in 
der Ortsmitte eine hohe Dringlichkeit. 

22.07.2009 Einladung durch die Stadtverwaltung an alle an dem Projekt „Grüne Spange „ 
beteiligten Personen auf der Tenne der Bürgerstube Lamm. 

12.08.2009 Vorstellung der Analyse Bahn/Bus und Vorschlag Min-Plus-Variante beim 
Verkehrsdezernat in Ludwigsburg. (vom Dezernat anwesend waren die Herren Vogt, 
Meier, Belviure, Kreisrat Gessler) 

19.08.2009 Inhaltlich gleiche Vorstellung im Rathaus Korntal (BM, Herr Reick, Frau Jäger-Hein, STR 
Neuffer, Messner). 

08.09.2009 Dto. in der Bürgerstube Lamm (Fraktionsvorsitzende). 
09.10.2009 Dto. in Stuttgart Jägerstraße beim Verband der Region Stuttgart VRS (Dr. Wurmthaler 

und Mitarbeiter). 
20.10.2009 Dto. Presse und Kreisrat Schaible. 
21.10.2009 In gleicher Sache Brief (Seiten 1-5) an alle Kreisräte; Zeitgleich Info an verschiedene BM 

der Anliegergemeinden. 
22.10.2009 Inbetriebnahme „Bewegungsparcour“ im Rahmen der Grünen Spange. 
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07.12.2009 Information und Meinungsaustausch in der Bürgerstube Lamm mit BM, Herren Johann, 
Reick, Frau Lugibihl und Fraktionsvorsitzende und Herr Krüger, zum Thema 
„Ortskernplanung Münchingen“ AG1-Vorstellungen verbal und Erläuterung am Modell 
Situation Einzelhandel und Dienstleister – Diskussion - Rundgang durch den Ortskern 
(mit hoffentlich erhellender Wirkung) Leider konnte unser BM daran nicht teilnehmen. 

07.12.2009 Daraus folgend, AG1-Antrag Seite 1 mit der Bitte, dass eine eigenständige Planung des 
Ortskerns erarbeitet werden muss. Hierzu Seite 2 mit den darin aufgeführten Anlagen 
1-5 

14.12.2009 Brief an BM und Herrn Johann mit Vorschlag für das weitere Vorgehen zur 
Ortskernplanung (workshop), Zusammenstellung der Anlagen 1-5 als Arbeitsunterlage 
(Mappe) und Zusendung an Herrn Johann; außerdem Aushändigung an Frau Schill und 
Herrn Kaiser. 2 weitere Exemplare für die Teilnehmer des vorgeschlagenen Workshops 
liegen vor. 

 


